

Changeons le système, pas le climat !

Tout autre chose que la COP 21

Le réchauffement climatique est en marche ! Ses effets se font déjà ressentir, provoquant pollutions, inondations, sécheresses, tempêtes, ouragans. **Les événements climatiques extrêmes se multiplient. Ils touchent principalement les populations les plus pauvres, les plus démunis provoquant famines, épidémies et font déjà des dizaines de millions de réfugié-es.** Le dernier rapport du GIEC n'est pas encourageant. Il prévoit une montée d'1m du niveau des océans qui touchera 10% de la population mondiale.



Privilégiant la privatisation des ressources naturelles et créant un business du droit à polluer, les dirigeants mondiaux ont montré leur incapacité à lutter contre le dérèglement climatique.

Il ne faut rien attendre d'une énième conférence dominée par les lobbys industriels, les multinationales, championnes de la pollution et principales responsables du dérèglement climatique. Renault, Air-France, Total, EDF, GDF... vont être à la manœuvre ! La COP 21 : une mascarade qui va entériner les

pires fausses solutions : gaz de schistes, sables bitumineux, forages dans l'Arctique... nouveaux mécanismes de «marché carbone» dont l'inefficacité et la nocivité sociale n'est plus à prouver ! La COP 21 débouchera sur de belles déclarations, sans actions efficaces.

Notre mobilisation est impérative pour sortir de l'emprise des multinationales et du système financier auquel les gouvernements sont attachés.

La COP21 se déroulera au Bourget, c'est une occasion de nous faire entendre et de faire converger les luttes : TAV Lyon Turin, Notre Dame des Landes, ... **CONTRE** le productivisme, les Grands Projets Inutiles, les gaz de schiste, le nucléaire, les OGM, **POUR** les transports gratuits, d'autres productions, réduire la consommation énergétique, la transition nécessaire vers les 100% renouvelables et sortir du nucléaire, assurer l'accès aux biens et services fondamentaux (eaux, énergie, alimentation, logement, santé, culture...) aux milliards d'hommes et femmes qui vivent dans des conditions indignes et qui sont les premières victimes du dérèglement climatique.

IL Y A URGENCE !

Prétendre résoudre les problèmes écologiques et sociaux sans remettre en cause le capitalisme est un non-sens. La marchandisation du monde est antagonique avec la satisfaction des besoins sociaux, le respect des limites écologiques, de la nature et des êtres humains.

Pour échanger ensemble des alternatives et des mobilisations à construire, à quelques jours de la COP 21, ce sommet du mensonge et du crime climatique, nous vous invitons à la

REUNION PUBLIQUE

avec Catherine Segala de la commission écosocialisme du NPA

Jeudi 26 novembre à 20h

Salle Coudon - 18, rue Salvador Allende

Bus 128 - Dampierre - Bagneux



Le gouvernement a décidé, dans le cadre de "l'état d'urgence", d'interdire les manifestations internationales prévues à Paris les 29 novembre et 12 décembre.

Seront elles maintenues ? sous d'autres formes ? Dans tous les cas, d'autres initiatives sont prévues : les 5, 6 à Montreuil et du 7 au 11 en décembre à Paris.